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COMPTE RENDU de réunion du CA 
Lundi 4 septembre 2023 en présentiel 

 
 

Membres présents : 
Olivier MARTIN, Bastien QUATREHOMME, Evelyne LANDEAU, Alain BOCQUET, 
Jean-Jacques BORDIER, Eric GRABOWSKI, Aurélie HARNAY, Loïc HARNAY, 
Franck MANCEAU, Richard PELISSIER, Gilles QUATREHOMME, Marie 
QUATREHOMME, Thierry QUATREHOMME, Michèle ROUSSEL et Pierre 
BREYSSE (représentants de la Mairie) 
 
Membres excusés : 
Christiane CABARET, Jean-Pierre CABARET, Ludovic DELARUE, Joël DURAND, 
Mathieu HUBERT, Yves HUBERT, Patrick PASCUTTI, Emmanuelle TABART 
 
 

1. Bilan de la Fête du Pont 2023 
 
Olivier fait un point sur cet évènement. 
Il en ressort un bénéfice d’environ 2600 €. 
Les recettes sont de 4463€ et les dépenses de 1841€. 
Reste en attente la facture du Marché aux Vins et la Commission TPE SumUp de 1 
à 2%. 
 
Il en résulte une belle édition; que ce soit au niveau financier, bon état d’esprit, 
bonne organisation. 
 
Pour 2024 il faudra prévoir une deuxième friteuse et voir si la Mairie peut nous 
délivrer plus de puissance en électricité. 
 

2. Budget et projet Festicolor 2024 
 
Olivier pose déjà la question pour savoir si on repart ou pas pour 2024 ?, suite au 
déficit de 3000€ pour 2023. 
 
Il en ressort que pour l’édition 2023, il a manqué une tête d’affiche et que le prix des 
entrées est trop élevé. 
 
Pierre (représentant de la Mairie) confirme que nous serons toujours soutenus aussi 
bien au niveau financier, matériel et humain. 
Si en 2024 il devait y avoir à nouveau un déficit, la Mairie aidera mais par contre il 
n’y aura pas de subvention pour 2025. 
 
 
 
Après discussions, Olivier propose 2 formules. 



2 
 

1ère formule, édition sur 2 jours et 2ème formule édition sur 3 jours comme 
actuellement. 
Plusieurs questions et réponses sont formulées : 

- Garder une soirée gratuite « familles » 
- Mêmes frais pour la grande scène, que ce soit pour 2 ou 3 jours 
- Quel budget pour faire venir une ou deux têtes d’affiches 
- Voir capacité du site (4000 personnes) 
- Prix de la communication identique que ce soit sur 2 ou 3 jours 
- S’assurer que Best Hôtel nous fera toujours une bonne remise pour les 

chambres réservées pour les artistes4 
 
Pour 2 jours il faut compter environ un budget de 100.000€. 
 
A ce jour nous sommes à 12.658€ sans compter le bénéfice de la fête du Pont et 
différentes subventions à venir. 
 
Thierry explique le fonctionnement pour la programmation, que ce soit au niveau 
budget, délais, boîtes de production, etc… 
 
La question se pose aussi s’il ne faut pas s’assurer auprès des différents sponsors 
s’ils sont prêts à participer pour 2024. 
 
Il est proposé de prendre une décision pendant cette réunion. 
De même Pierre (représentant de la Mairie) a aussi besoin de savoir par rapport au 
« PAC de la Région », le montant prévisionnel pour l’édition 2024. 
 
Il est donc décidé que l’édition 2024 se fera aussi sur 3 jours avec une seule scène 
comme en 2023. 
 
Jeudi, soirée « familiale » avec un budget programmation d’environ 2000€ à 3000€. 
Vendredi, soirée avec une moyenne tête d’affiche avec 1 budget d’environ 15.000€. 
Samedi, soirée avec une tête d’affiche avec 1 budget d’environ 35.000€. 
 
Les tarifs billets d’entrée sont donc revus à la baisse. 
Pass Noël 20€ au lieu de 25€ 
Entrée vendredi 18€ au lieu de 24€ 
Entrée samedi 22€ au lieu de 24€ 
Pass vendredi + samedi 30€ au lieu de 35€ 
 
Ensuite il est proposé de se réunir plus souvent pour les réunions de Bureau (une 
fois par mois) et du Conseil d’Administration (tous les 2 à 3 mois). 
 
Il est donc prévu : 
Une réunion Bureau lundi 9 octobre à 18h30 au local 
Une réunion Bureau mardi 7 novembre à 20h00 à l’Ecole de musique avant le 
Conseil d’Administration qui aura lieu à 20h30 
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Une réunion de Bureau le mardi 5 décembre à 18h30 au local 
 

3. Point sur la composition du Bureau et Conseil d’Administration 
 
Olivier nous informe que Ludovic quitte le poste de trésorier, 
Qu’Emmanuelle quitte le poste de trésorière adjointe, 
Que Magali quitte le poste de secrétaire, le poste au sein du Conseil 
d’Administration, le poste de responsable restauration ainsi que le poste de 
bénévole. 
 
Loïc HARNAY est d’accord pour prendre le poste de trésorier. 
Aurélie HARNAY est d’accord pour prendre le poste de secrétaire adjointe. 
 
Reste à pourvoir le poste de trésorier(e) adjoint(e), et le poste de responsable 
restauration. 
Richard se propose de travailler en binôme avec le ou la personne qui 
souhaitera prendre ce poste. 
 
Olivier en profite pour expliquer aux nouveaux arrivants (Aurélie et Loïc) la 
composition du Bureau et du Conseil d’Administration et le fonctionnement. 
 

4. Forum des Passions 
 
Il est souhaité la présence de 2 personnes pour le matin et de 2 pour l’après-midi. 
Se proposent pour le matin Gilles et Olivier et pour l’après-midi Bastien et Eric. 
 

5. Questions diverses 
 
Aucunes. 

__________ 
 
La séance est levée à 23h. 
 
La Secrétaire,       Le Président, 


